
Riunione della Consulta n.8 
"Treggiaia - I Fabbri” 

 

 
L’anno 2021 il giorno 15 febbraio alle ore 20.30, a seguito di convocazione del Presidente 

Gioacchino Bellone si  è  riunita  presso  le  ex  scuole  elementari  in  via  del  colle  n,  Treggiaia  la 

Consulta n.8 Treggiaia – I Fabbri con il seguente Ordine del Giorno: 

1. nomina del Segretario; 

2. organizzazione de lavori della Consulta; 

3. esame dei problemi della frazione e definizioni delle priorità di intervento da proporre; 

4. varie ed eventuali. 
 

Risultano presenti: 
 

NOME e COGNOME  PRESENTE ASSENTE 

Gioacchino Bellone Presidente ✓  

Anna Chiara Pieroni Segretario ✓  

Luciano Verdiani Vice Presidente ✓  

Andrea Baroni Componente  ✓ 

Giovanni Baroni Componente ✓  

Florio Fabiani Componente  ✓ 

Antonio Lapenna Componente ✓  

Giovanni Lemmi Componente ✓  

Serena Nesti Componente  ✓ 

Barbara Orsini Componente  ✓ 

 
 

Presiede il Presidente Gioacchino Bellone, che pone immediatamente all’ordine del giorno il primo 

punto della nomina del segretario. 

 

Nomina del Segretario (punto n.1 all'Odg) 

Il Presidente , dopo aver vagliato le disponibilità, propone come Segretario Anna Chiara Pieroni; i 

presenti approvano. 

 

Assume funzioni di segretario verbalizzante Anna Chiara Pieroni. 

 

 

Organizzazione de lavori della Consulta (punto n.2 all'Odg) 

Si propone di diffondere fra i residenti della frazione un indirizzo mail della Consulta a cui potersi 

rivolgere. Inoltre si suggerisce di individuare, fra i membri della Consulta, dei referenti di zona. 

Nel precedente incontro di Coordinamento delle Consulte è stato posto il quesito all‘Ass. Belli di poter 

disporre di indirizzi mail istituzionali in modo che possano rappresentare elemento di continuità 

nell’avvicendamento delle consulte. 

Nei prossimi incontri verranno meglio organizzati ed approfonditi tali argomenti. 

 

Futuro del circolo di Treggiaia (punto n.4 all'Odg) 

Il Presidente della Consulta Gioacchino Bellone ed il Presidente del Gruppo Sportivo Treggiaia 

Giovanni Baroni riferiscono ai presenti quanto condiviso durante l’incontro avvenuto nel pomeriggio 

con alcuni rappresentanti dell’amministrazione comunale in merito al futuro del circolo di Treggiaia 

chiuso oramai da diversi mesi. 

Il Comune ha espresso la volontà di dare nuova vita al circolo cercando associazioni che possano 

portare avanti la gestione, ma anche la prospettiva di dare vita ad un progetto di più ampio respiro 



che possa portare ad una rivitalizzazione del piccolo borgo. 

Il Gruppo Sportivo esprime piena collaborazione e supporto.  La Consulta, approvando l’iniziativa 

del Comune pone evidenza sulle condizioni che possono facilitare sia una scelta di residenzialità in 

grado di ripopolare il borgo, sia l’attrazione dal punto di vista ricreativo rappresentato dai vari percorsi 

collinari che possono prefigurare il borgo come punto di riposo e di ristoro, e che passano dai 

necessari interventi di manutenzione e pulizia. 

 

Si attendono riscontri da parte dell’amministrazione comunale. 
 

Installazione delle telecamere (punto n.3 all'Odg) 

I membri si confrontano sul tema delle telecamere che saranno a breve installate in Frazione. 

Da contatti diretti con l’installatore abbiamo avuto informazione che il materiale è arrivato e che il 

fornitore pensa di poter ultimare l’installazione entro due mesi. 

Dopo aver appreso i punti specifici in cui verranno collocate le telecamere, si conviene che alcuni 

punti sensibili rimangono scoperti dal servizio: il parcheggio del cimitero e l’accesso alla frazione 

arrivando da Forcoli (Via Vecchia Palaiese e Via di Valle). Su queste criticità verrà avviato un 

confronto con l’Amministrazione. 

 

 
La consulta concorda per il prossimo incontro di effettuare una disamina delle questioni aperte in 

modo da costruire un elenco delle priorità su cui discutere con l’amministrazione comunale ai fini 

della loro risoluzione. 

 

Le operazioni terminano alle ore 21.50. 

 
 

Il Presidente della Consulta n.8 

Gioacchino Bellone 

 
Il Segretario verbalizzante 

Anna Chiara Pieroni 


